

# 川口市長 故岡村幸四郎氏をしのぶ



岡村氏は、平成9年5月、44歳で第12代川口市長として就任。以来、5期16年7カ月にわたり市政の最高責任者として、市政の発展に心血を注がれました。

「人づくりなくして郷土づくりなし」「産業の振興なくしてまちの前進なし」を市政運営の基本理念に、市民生活の安定と中小企業の経営の安定に尽力しつつ、16年間で1千385億円の経費と497人の職員を削減するなど、柔軟な発想力と卓越した実行力で数々の功績を残されました。「思えば叶う」を信条とし、困難なことも、自ら足を運び訴え続けて実現。その最たる例が、全国初の生活道路最高速度30キロ規制「ゾーン30」です。今や全国で命を守る対策として進んでいます。

岡村氏の原点は「まちはみんなで作るもの」。「ご縁があつてこのまちに住んでるんです。どうせだったらこの川口をもっといいまちにしましょうよ！」が口癖でした。岡村氏がこのまちに注いだ情熱とその功績は、本市の歴史の中で輝きを放っていくことなのでしょう。

## 数々の功績を振り返って

5期16年7カ月の功績。その一部をご紹介します

- 平成9年5月 川口市長初当選
- 6月 初登庁とともに市長への手紙(FAX)を開設
- 11月 緊急不況特別融資を実施(在任中11回実施)
- 平成10年6月 「お買い物は私の街で川口で」キャンペーンを開始
- 11月 「プレミアム付き商品券」事業を実施
- 平成11年5月 オウム信者の転入に退去を求めて立ち上がる
- 平成12年2月 環境マネジメントシステム(ISO14001)取得。循環型社会への取り組みを先導
- 6月 県内初の「ボランティアサポートステーション」を開設
- 11月 11月10日を「川口の日」に制定
- 平成13年3月 県内初の地下鉄「埼玉高速鉄道線」が開業
- 4月 県内初の「特例市」へ移行。地方分権の一層の推進を図る
- 5月 川口市長再選
- 11月 全国初の50歳の盛んな人をたたえる「きらり川口盛人式」を開催
- 平成14年12月 朝日環境センター開所。11品目の分別収集と焼却灰の減容を推進
- 平成15年2月 さいたま新産業拠点「SKIPシティ」が街びらき
- 4月 県内初の地球環境大賞「優秀環境自治体賞」を受賞
- 11月 市制施行70周年記念式典を挙行
- 平成16年3月 世界初の「SKIPシティ国際Dシネマフェスティバル」を開催
- 9月 第59回国民体育大会「彩の国まごころ国体夏季大会」を開催



すくすく育て子どもたち!(平成15年3月)



感激の初当選(平成9年5月)



全国ペーゴマ大会in川口 得意技を披露(平成15年11月)



川口通学合宿 子どもたちと夕食作り(平成14年9月)



たたら祭り 市役所チームの先頭で踊る(平成16年8月)



朝日環境センター開所 ハダカのつきあい(平成14年12月)

歌もスポーツも  
大好きでした

# 「住んでよかった。これからも住み続 清潔、公正、信頼さ



青木町公園庭球場落成式



得意種目は卓球



東京ドームで始球式



川口第九を歌う会の  
メンバーとして合唱



懐かしのヒットソングを熱唱



ビートルズナンバーがお気に入り



これからも住み続けたいまちづくりを  
(平成25年11月)



国立競技場の聖火台できぼぼらんと  
(平成25年6月)

平成25年5月 20万人超の署名とともに「拉致被害者等の早期帰国」を総理大臣に要望

平成25年8月 市制施行80周年記念式典を挙げる

平成25年11月 市役所本庁舎の建設地を選定するための審議会を設置

平成24年3月 市立3高等学校を1校に再編・統合する「新校基本計画」を策定

平成24年6月 全国初の面的規制を含めた生活道路最高速度30km規制を実現

平成24年10月 鳩ヶ谷市との合併を成就。新川口市が誕生

平成23年3月 全国初の「都市農業サミット」を開催

平成23年10月 全国初の面的規制を含めた生活道路最高速度30km規制を実現

平成22年1月 日本代表として講演

平成22年10月 全国初の「都市農業サミット」を開催

平成21年4月 自治基本条例を施行

平成21年5月 川口市長4選

平成20年4月 戸塚スポーツセンター開設。災害用トイレ・下水道管設置

平成19年4月 県内初の「川口市バスポートセンター」を開設

平成19年5月 川口市民大学を開校

平成18年4月 川口駅前公共施設「文化財センター」を開設

平成18年6月 川口駅前行政センター、中央図書館などを順次開設

平成18年10月 「子育てサポートプラザ」を開設

平成17年5月 川口市長3選

平成17年12月 「路上喫煙防止条例」(5月施行)に基づき、県内初の喫煙禁止地区を指定

平成17年10月 サッポロビール埼玉工場跡地に「アートギャラリー・アトリア」を開設

平成17年10月 川口駅前公共施設「キュポ・ラ」を整備。保育園、



本庁舎前でゴーヤーを収穫  
(平成22年8月)



人口50万人を達成  
(平成18年10月)



戸塚南小竣工 みんなで昔を思い出す  
(平成17年3月)



合併に関わったすべてのかたに感謝(平成23年11月)



防災訓練 負傷者役を体験  
(平成17年8月)



日光御成道まつり 社参奉行役として参加  
(平成24年11月)



木曾呂田んぼで田植え  
(平成18年6月)